

Plataforma europea de solidaridad con Cuba supera el centenar de emisiones



**EUROPA
POR
CUBA**

Imágen: Internet.

París, 2 ago (RHC) El canal Europa por Cuba superó el centenar de emisiones regulares y especiales dedicadas a la solidaridad con la isla y la denuncia del bloqueo que le impone Estados Unidos, resaltaron hoy a Prensa Latina.

La plataforma activada en octubre de 2020 acumula 91 programas dominicales, en los que abordó la realidad de Cuba, la resistencia de su pueblo frente a las agresiones y el rechazo en Europa y el mundo a las mismas, precisaron sus coordinadores José Antonio Toledo, Haydeline Díaz y Patricia Pérez.

De igual manera, emitió en su canal de YouTube y las redes sociales varios programas especiales para

destacar fechas y eventos de solidaridad con la nación antillana, por lo que suman en total más de 100 transmisiones, una cifra que marca nuevas metas, señalaron en la capital francesa.

En ese sentido, adelantaron que la prioridad seguirá siendo la denuncia, la condena y la movilización frente al bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos aplica desde hace más de seis décadas, una política que calificaron de genocida y criminal.

Como parte del reforzamiento de Europa por Cuba, ampliaremos los espacios de participación y los colaboradores, a partir de debates y otras acciones interactivas, con temas como el propio bloqueo y el papel de los medios de comunicación en esta lucha por la justicia y la verdad, explicaron Toledo, Díaz y Pérez.

De acuerdo con los coordinadores de la plataforma, también realizarán nuevas convocatorias a movilizaciones de respaldo a la isla, con la experiencia de las caravanas y el maratón mediático organizados, a los que se sumaron miles de personas en decenas de países europeos y de otros continentes.

Prevedemos un llamamiento en octubre contra el bloqueo, acciones de calle y en las redes sociales que coincidirán con el segundo aniversario del canal, afirmaron. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295262-plataforma-europea-de-solidaridad-con-cuba-supera-el-centenar-de-emisiones>



Radio Habana Cuba